

Invitation Presse

Département des Pyrénées-Orientales

Perpignan, le 5 novembre 2019

Signature de convention entre l'association Bonança et les jeunes de l'IDEA

le mercredi 6 novembre à 11 h

Font del Port Saint-Hippolyte

Le Département des Pyrénées-Orientales signera une convention avec l'association locale de Saint-Hippolyte : Bonança, qui a pour vocation la protection du patrimoine maritime. L'association s'engagera à proposer des activités bénévoles à des jeunes de l'Institut Départemental de l'Enfance et l'Adolescence situé à Perpignan.

